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CEUTA.- A u n q u e a l nuevo 
Campus le fa l ten aún u n a ca
fetería, cober tura de móviles, 
la puesta en func ionamiento 
de la fibra óptica, la pavimen
tación del entorno y la hab i l i 
tación de aparcamientos, en
tre otros, había que poner lo 
en marcha este curso porque 
hay cosas que "sólo se pue
den reso lver con e l rodaje" . 
Es ta es l a opinión de l pres i 
dente de la C iudad, de v i s i t a 
ayer en las instalaciones. 

En la lista de trabajos pendien
tes, entre ellos, la urbaniza
ción del perímetro del nuevo 
Campus, el presidente de la 
Ciudad, Juan Vivas, puso ayer 
la actuación "decidida" que se 
proyecta realizar "en ia parte 
trasera, la que da al recinto". 
Estos trabajos se llevarán a 

cabo, especificó, "tanto en lo • 
que hace referencia a las vi
viendas, que se encuentran en 
una situación de precariedad 
física y jurídica, como en lo 
que se denominaba Escuelas 
Prácticas". Esto se quiere 
"utilizar no solamente para 
mejorar la urbanización global 
del entorno sino también para 
intentar paliar el problema de 
aparcamiento", que también 

Vivas cree que había que abrir el 
Campus para ver sus "defectos" 
"Hay cosas que sólo se resuelven con el rodaje" afirmó ayer el presidente de la Ciudad 
en una visita de "trabajo" a las instalaciones, en las que faltan, entre otras cosas, 
cobertura de móvil, la apertura de la cafetería o la pavimentación del perímetro 

• E l presidente de la C iudad 
Autónoma, J u a n Vivas, rea l i 
zó ayer lo que denominó una 
" v i s i t a de trabajo" a l nuevo 
Campus Univers i tar io , "prác
t i camente a l as puer tas de 
precederse a la apertura aca
démica del curso 2013/2014. 
De esta v is i ta , aseguró el jefe 
del Ejecutivo llevarse la "cons
tatación de que se va a cum
p l i r el objetivo". 

Es te objetivo no es otro, 
según Vivas, que l a de inaugu
rar estas ins ta lac iones para 
este curso , lo que cons idera 
no era "nada fácil" de c u m 
p l i r "de manera ra zonab l e 
mente sa t i s f a c t o r i a " . A l de
c i r esto se refería, especificó 
a que "quedarán seguro algu
nas cuestiones pendientes en 
las que se va a seguir traba
jando" . "A lguien podría pen
sar s i no sería mejor haberlo 
terminado todo y que estuvie
ra en perfecto estado de re
vis ta para in i c ia r las clases", 
agregó, para responderse que 
en su opinión se ha elegido 

el camino adecuado por tres 
razones fundamenta lmente" . 
La p r i m e r a de e l las es por
que "aun cuando queden pe
queños remates, es muchísi
mo mejor desde e l punto de 
v i s ta de la ca l i dad de lo que 
se ofrece a la que había con 
a n t e r i o r i d a d a l a puesta en 
marcha de l Campus " . E n se
gundo luga r afirmó el pres i 
dente que poner en m a r c h a 

el campus este curso " fac i l i ta 
el que el resto de actuaciones 
que están contempladas para 
la utilización en beneficio de 
la oferta educat iva obl igato
ria de la ant i gua sede de la 
Facul tad de Educación y H u 
manidades , de la TJNED y de 
otros espacios que se l iberan 
también se podrá pone r en 
marcha de una manera más 
ágil. E n tercer lugar, para V i 

vas la experiencia demuestra 
"de manera también inequívo
ca, que hay cosas que sólo se 
pueden resolver mediante el 
rodaje, hay que empezar a ha
b i tar la casa para ver qué po
sibles defectos tiene". 

E n lo esencial para el pre
sidente "en las últimas sema
nas ha habido un avance muy 

' notable", en el "asunto impor
tante de la fibra óptica, v incu

lado a los sistemas informá
ticos y a las comunicaciones, 
que ha mejorado sus fanc ia l -
mente", y que aseguró que se
gún le "d icen" el lunes estará 
" tota lmente resuelto" . Desde 
e l d ecana to de H u m a n i d a 
des asegura Vivas que le han 
transmit ido as imismo que en 
este c ampus se va a d i spo 
ner de u n sistema informáti
co "muy vanguard i s ta " . Des-


